



jueves 9 de agosto de 2012

Técnicos de Diputación Provincial visitan el pabellón Fernando Argüelles, con motivo del Uniaja-Real Madrid del 1 de Septiembre

La venta de entradas continúa a un magnífico ritmo

El objeto de la misma era el de supervisar y planificar todos los detalles referentes al mismo



El pasado Martes tuvo lugar la visita de los técnicos de Diputación Provincial, Rafael Castillo y Juanjo López a Antequera, a su pabellón "Fernando Argüelles" y a sus diferentes dependencias, la misión de los mismos era la de supervisar y concretar todos aquellos aspectos y detalles concernientes al partido que disputarán el día 1 de septiembre, correspondiente a la II edición del Trofeo "Costa del Sol" las primeras plantilla de Unicaja y Real Madrid.

En estos días se ultiman todos los detalles concernientes al partido y a la propia instalación por parte de los técnicos del PDM, para que la misma esté en las debidas condiciones de cara a

albergar un encuentro entre dos de los más grandes equipos nacionales de la Liga Endesa.

La venta de entradas continúa a muy buen ritmo y reseñar que los puntos de venta son: Patronato Deportivo Municipal, Piscina Cubierta Municipal, Deportes Tiempo Libre, Deportes Tránsito, Fútbol, Legea (C.C. La Verónica) y Unicaja Carrera.